

## AMENAGEMENT : surcoût important pour la construction du site logistique Log's à Denain

La construction du grand site logistique [ORLOG ORCHESTRA LOG'S](#) à Denain connaît un certain retard par rapport à son calendrier, alors que la pose de la première pierre a été faite en septembre 2019, sur l'ancienne friche Usinoir. La découverte de galeries et d'hydrocarbures a stoppé le chantier, et le surcoût s'élèverait entre 5 et 7 millions d'euros, sur un investissement initial de 65 millions d'euros. Un redémarrage du chantier est prévu à la rentrée.